



“Que no tengan miedo”, el deseo de Xóchitl para 2024

Año Nuevo. La abanderada de la oposición espera que ya sea el momento para dejar atrás “las mentiras y simulaciones”

META 2024

ISRAEL NAVARRO Y
FERNANDO DAMIÁN / CDMX

La precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, deseó un sistema de salud donde esté garantizado el suministro de medicinas y confió en que los ciudadanos ya no tengan miedo de asaltos, extorsiones y cobros de derecho de piso.

“Te deseo que te vaya mejor, deseo que haya medicinas, deseo que paren los asaltos, las extorsiones y el cobro de derecho de piso, pero, sobre todo, deseo que no tengamos miedo”, dijo

En su mensaje de Año Nuevo afirmó que 2024 será el momento de la verdad para dejar atrás “las mentiras y las simulaciones”.

La abanderada presidencial cuestionó a sus seguidores: “¿qué vas a hacer este fin de AMLO?”, al tiempo que aprovechó para criticar a la aspirante de Morena, Claudia Sheinbaum.

“Él ya se va y ella no es ni la sombra de él”, dijo.

“Seguiremos luchando”

Legisladores de las diversas fuerzas políticas coincidieron en expresar a través de redes sociales su deseo de salud y prosperidad para todos los mexicanos.

Nuevo spot de precampaña.

Destaca Sheinbaum logros en CdMx

En un nuevo spot de precampaña Claudia Sheinbaum, abanderada presidencial de Morena, destacó algunos de los programas y acciones que implementó en Ciudad de México cuando fue jefa de Gobierno.

En el clip de 30 segundos de duración, que corresponde a su noveno spot de precampaña, subrayó que estos logros se consiguieron con “honestidad” y “amor al pueblo”.

“Como jefa de Gobierno tra-

bajamos arduamente con innovación por una mejor ciudad para las y los jóvenes: espacios públicos, movilidad sustentable y accesible, preparatorias, universidades, energías limpias. Sigamos haciendo historia con honestidad, resultados y amor al pueblo”, publicó en redes. Entre los proyectos que se mencionan en el promocional están las líneas del Cablebús y el Trolebús Elevado.

JOSÉ ANTONIO BELMONT

Los senadores morenistas Ricardo Monreal y Eduardo Ramírez confiaron además en que el próximo año se consolidará la transformación del país.

“Las enseñanzas del pasado servirán siempre para construir un mejor porvenir. Despedimos a 2023, cuyas complejidades y retos nos mostraron la importancia de la unión. Saludamos a 2024, año de consolidación democrática, en el que seguiremos luchando por concretar la transformación”, remarcó Monreal.

El coordinador de Morena en el

Senado y aspirante al gobierno de Chiapas llamó a su vez a trabajar juntos para continuar la transformación en su entidad y la prosperidad en todos los hogares.

La presidenta de la Cámara de Senadores, Ana Lilia Rivera, deseó a su vez paz, prosperidad, amor, éxito y salud en este 2024: “¡Muchas felicidades, amigos!”

Por su parte, el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, afirmó que, en 2023, la unidad fue la mayor fortaleza y apeló a alcanzar más logros compartidos este 2024. —